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 ～ 四 つ の テ ス ト 言行はこれに照らしてから ～ 

 １．真実かどうか ２．みんなに公平か ３．好意と友情を深めるか ４．みんなのためになるかどうか 

本日のプログラム 次回のお知らせ 

2022-2023年度クラブ方針 

「行動を起こして徳を積む」 

でむせますね。体調管理気をつけましょう。 

         

  

        〔例会運営小委員会 上野山（捷）委員長〕 

本日の会員数２６名        

（出席規定免除会員８名）    

出席会員２０名 

（出席規定免除会員６名）  
 

〔井上会長〕 

「忖度」 
 2017年の流行語です。恥ずかしなが

ら、「忖度」と言う言葉は読み方、意味、

以前にこんな日本語があったんだと森

友問題があるまで知りませんでした。世

に出始めたのが、森友問題からなので

イメージは悪い言葉のようですが、どち

らかと言えばよい言葉のようです。 

 調べてみると「相手の気持ちを推しはかること」とありま

す。よく似た言葉に「斟酌.しんしゃく」とあります。意味は

「相手の気持ちを推しはかり、それによって手加減するこ

と」とあります。忖度は推察まで、そして行動まで起こすの

が斟酌でしょうか。 

 ウチの会社ではよく今までは「相手やお客様の考えを察

知して行動しなさい」と注意してきたように思います。 

 さて、私が今日ここに立っていられるのはすべて皆様の

斟酌があったからだと思います。本日を含め今年度の例

会はあと3回となりました。次週にまたがって本年度の活動

報告を皆様にお願いするのですが、実際の所この会長の

役をうまくできたのかどうかすごく不安です。そして会員の

皆様には物足りない会長であったと思います。そして、私

が皆様から受けた斟酌を私が気づいていればいいのです

が、何分察しの悪い私です。受けた忖度,斟酌を気づかず

開 催 日 
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前回の報告（第３０４３回例会） 

令和５年６月１５日(木）  

〔井上会長〕 

 

〔橋爪（誠）SAA〕 

井上君：各委員長の皆様、本日の活動報告よろしくお願

いします。 

上野山（栄）君：委員長の皆様、本日、活動報告よろしく

お願いします。一昨日、昨年の骨折のプレートを抜きま

した。少々足をひきずっております。 

岩橋君：各委員会活動報告よろしくお願いします。 

上野山（捷）君：本日の委員会活動報告よろしくお願い致

します。 

脇村君：今日は委員会活動報告をさせていただきます。

よろしくお願いします。 

中村君：本年度最後の友誌紹介をさせて頂きます。ドリー

ムジャンボ当たっていますように！ 

宮井君：各委員会の皆様、本年度の活動報告発表宜しく

お願い致します。 

岩本君：各委員長様方、委員会報告ご苦労様です。 

松村君：雨の日が多く、シルバー人材センターの草刈り作

業が進みません。 

中元君：本日の委員会活動報告の発表、よろしくお願い

します。 

川口君：本日の委員会活動報告、各委員長の皆様、宜し

くお願い致します。 

木本君：本日の委員会活動報告、宜しくお願い致します。 

児嶋君：委員会活動報告、よろしくお願いします。 

菅原君：各委員長様、委員会報告宜しくお願い致しま

す。 

嶋田君：委員会活動報告発表、よろしくお願いします。 

橋爪(誠）君：活動報告させて頂きます。梅雨らしいお天気

  令和５年６月２２日 第３０４４回 

・委員会活動報告発表 

   

・ソング：「四つのテスト」 

  令和５年６月２９日 第３０４５回 

・最終例会 

 会長・幹事報告 

・ソング：「我等の生業」 
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ロータリー親睦活動月間 

にいた事も多々あったと思います。結果不愉快な思いを

させていたかもしれません。ロータリークラブの会長の大

役をさせていただいて、いろんなことを気づかせていただ

いたと思います。 

 ウチの会社の話に戻りますが、最近スタッフにそして自

分にも「あなたの為に行動してくれている人がいます、気

づく能力を高めましょう」と言っています。 

 

〔上野山（栄）幹事〕 

1.第12回定例理事会報告 

 ① 6月例会プログラム(案)について【承認】 

  最終例会は通常例会とするが、食事のみ少し豪華に

行う 

 ② 5月試算表について【承認】 

 ③ 矢櫃地区奉仕事業報告と決算について【承認】 

  反省点としてイベント保険加入が必要だった 

 ④ 例会方法について 

  本年度、最終例会から出席については通常に戻す旨

で進める【承認】 

 ⑤ その他 

  ・6・02水害の被害状況に合わせてお見舞いが必要で

ある 調査を行い必要な会員にお見舞いする【承認】 

  ・例会用マイクの購入の件【承認】 

2.ロータリー米山記念奨学会よりハイライトよねやま279が

届く。回覧します。 

3.日台ロータリー親善会議 吉田雅俊総裁 第8回台北大

会 栃木一夫議長より第8回日台ロータリー親善会議 

台北大会（2023年10月20日 台北マリオットホテル）

への参加申し込みが届く。ご興味のある方は事務局

まで 

4.地区より 

・本年度地区大会の記録が届きましたのでお配りしてい

ます。 

・意義ある奉仕賞推薦願いが届く。6月30日締め切りで

す。理事役員で検討して提出したいと考えます。 

5.湯浅保健所より令和5年度「ダメ。ゼッタイ。」国連支援

募金運動の募金セットとポスターが届いています。 

6.次年度に申し送り。 

・谷ガバナー雑誌・公共イメージ委員長会議の案内が届

く 

 7月29日（土） 午後1時から 和歌山ビッグ愛 1201 

・会員増強・維持／女性活躍・推進委員会 委員長 嘉

手納 良和様より次年度は8月の会員増強月間を軸に

（令和5年7.8.9月の期間内）各委員長様方の分区・地

域に伺い5クラブ程度での会合を開催させていただきた

い旨の案内が届く。今後日程調整するようです。 

7.有田経済クラブよりクラブ通信395号が届く 後方掲示 

8.田辺東RCより週報が届く。回覧 

9.例会変更は後方掲示 

 そして、大変残念な報告が2件ございます。休会中の丸

山君から退会届が提出されました。お菓子も頂いていま

す。理事役員で受理いたしました。 

 また、今日もお越しいただいている脇村重徳君からも退

会届が提出されていました。今年度をもって退会された

い意思を理事会でもご発言いただき、受理しています。

脇村さんには最終例会でご挨拶を頂きたいと思います。 

 

 

              〔クラブ広報委員会 中村委員長〕 

【横組】 

5P：RI会長メッセージ 

 「イマジンロータリー」の活動への御礼 

7～15Ｐ：ロータリー親睦活動グループ 

 ISFR、IFMRの紹介 

16～17Ｐ：PBG地区加盟50周年 

 第2750地区にパシフィックベイスングループ（PBG）が

加盟して50周年 

【縦組】 

4～8Ｐ：「スマートファクトリーへの挑戦」 

 （株）安田電機特別顧問 津田 純嗣氏  

 工場のオートメーション化をメインとする事業を行ってい

る100年企業 

 AIを駆使し、デジタルデータを基に業務管理を行う先

進的な工場を目指す。 

22Ｐ：友愛の広場 

 これから後期青春 100歳を迎えるロータリアンの紹介 

26P：ロータリーアットワーク 

 堺市内７RC共同で「こども未来フェスタ」を開催 

 

 

※次年度幹事〔木本君〕 

 本日例会終了後、第5回次年度理事役員会を開催しま

す。 
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クラブ管理 

運営委員会 

脇村委員長 

例会運営 

小委員会 

上野山(捷)委員長 

親睦活動 

小委員会 

應地副委員長 

クラブ広報

小委員会 

中村委員長 

情報・研修 

小委員会 

上野山(栄)委員長 

R財団.米山 

記念奨学委員会 

児嶋委員長 

公共イメージ 

向上委員会 

上野山(栄)委員長 

本 日 発 表 の 活 動

報告は、後日配布

の「ク ラ ブ概 況」を

ご覧ください。 


